

# 4月 30日(木)

子供たちの声が聞こえないまま、4月が終わります。寂しい、そして残念。私だけでなく、教職員みんながそう思っています。でも、この新型コロナウイルスは、本当に怖いですね。感染の一日も早い収束と、ワクチン、治療薬が早くできることを祈っています。

子供たちがいないので、あちこち校庭を散歩して、写真を撮ってきました。



職員室前のビオトープは「杜若(カキツバタ)」が花盛りです。強くなり始めた紫外線の、良く晴れた日にお似合いの花です。

代わって右側、どこにあるかすぐに言い当てられる人はすごい！これは理科室の南東側にあるモミジの新芽です。かわいいですね。



こちらの左側…「ひめりんご」です。この間花が咲いたかと思ったら、もう実ができていました。西校舎の西側にあります。ひょっとしたら道路からも見えるかもしれません。もう少しすると、もっと赤くなってくると思います。

そしてこちらは「カタバミ」葉っぱは



クローバーのようにも見えますが、一般的にクローバーと言っているのはたぶん「ツメクサ」の方です。葉の大きさと比べると、花がいかに

小さいかわかると思います。



この左側の写真は「ガザニア」です。晴れた日に大きく花を開きます(雨の日は閉じています)。PTA室の南側の花壇に咲いています。

楽しんでもらえましたか？皆様のご健康を祈りつつ…、明日から5月です。